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БЛИЦ-ИНТЕРВЬЮ

В двух колледжах 
-  кадровые 
перестановки

13 января во время визита 
в Кузнецк министр образования 
Пензенской области 
А.П. Комаров представил 
коллективу Кузнецкого 
многопрофильного колледжа 
нового руководителя. 
Директором КМК стал 
Д.А. Мокшин, который ответил 
на вопросы нашего 
корреспондента.

-  Как известно, руководство Куз
нецким многопрофильным коллед
жем более года осуществлял времен
но исполняющ ий обязанности ди
ректора, теперь кадровы й вопрос 
решён. Дмитрий А лексеевич, что 
нового вы  планируете привнести в 
работу многопрофильного колледжа?

-  Мой опыт работы в качестве ди
ректора учреждения среднего профес
сионального образования составляет 
уже около 5 лет. Решение министром 
образования Алексеем Павловичем Ко
маровым было принято, губернатор 
Пензенской области Олег Владими
рович М ельниченко его согласовал. 
И я был представлен коллективу.

В пятницу, конечно, рабочий день 
был сложный. Началось моё знакомство 
с коллективом. Я посетил несколько кор
пусов, а по количеству корпусов КМК
-  самый большой колледж в регионе. В 
каждом -  своё образовательное направ
ление, свой коллектив и своя специфи
ка. Плюс корпус на ул. Дарвина и ещё 
филиал в Камешкире. Вот со всем этим 
хозяйством придётся справляться.

Заведующие корпусами по моему за
данию подготовят аналитические справ
ки о том, что представляет собой струк
турное подразделение и его материаль
но-техническая база, какие имеются 
проблемы, чтобы затем находить пути их 
решения.

-  Как известно, вас многое свя
зы вает с электронным колледжем, 
вы  сами здесь учились и закончи
ли его в 2003 году, позднее работа
ли заведующим лабораторией, пре
подавателем, с 2018 года -  директо
ром. Кто сейчас возглавил Кузнец
кий колледж электронных техноло
гий?

-  Новый директор тоже представлен. 
Это преподаватель экономических дис
циплин Татьяна Андреевна Хархун, ко
торая имеет солидный преподавательс
кий стаж и уже достаточно внушитель
ный управленческий опыт. Вместе мы 
очень плодотворно работали, Татьяна 
Андреевна -  в качестве заместителя ди
ректора. Думаю, что ей будет легко войти 
в новую должность, потому что все ню
ансы ей хорошо знакомы, она пользу
ется авторитетом в коллективе препода
вателей и студентов.

-  Спасибо и успехов вам!

Прямая связь
В четверг, 19 января, прямую теле

фонную связь с населением города 
проведёт начальник управления ка
питального строительства города 
К узнецка Алексей Н иколаевич 
НИКОЛАЕВ. Звоните ему с 16 часов 
до 17 часов 30 минут по телефону 
3-36-73.

Андрей Грин -  лидер 
молодогвардейцев Кузнецка

ОБРАЗ МЫСЛЕЙ

13 января в Кузнецкой 
центральной городской 
библиотеке
им. А.Н. Радищева прошёл 
«круглый стол» на тему 
«Патриоты России. Диалог 
поколений».
На мероприятие были приглашены 

студенты и школьники.
Участниками «круглого стола» ста

ли депутаты Собрания представителей 
города Кузнецка Геннадий Зиновьев, 
Сергей Коннов, Сергей Беляев и руко
водитель Кузнецкого отделения ПРООО 
«Российский союз ветеранов Афганис
тана» Ринат Шабуров.

Основная тема встречи -  патриотизм. 
Учащиеся школ и студенты рассказали 
об участии в акциях по сбору гумани
тарной помощи жителям Донбасса, об 
оказании помощи пенсионерам в быто
вых делах.

Руководитель регионального штаба 
«Молодой Гвардии» Илья Щербаков рас
сказал о деятельности организации в Пен
зенской области, о мероприятиях, про
водимых в городе, о том, как молодог
вардейцы принимали участие в органи
зации референдума в Мариуполе и ока-

РОССТАТ СООБЩАЕТ

С 16 января в Кузнецке 
проходит очередное 
обследование доходов 
населения. Пензастат 
обращается к жителям 
с просьбой найти время для 
беседы с интервьюером 
и ответить на его вопросы.

Пензастат на постоянной основе каж-

зывали всестороннюю помощь жителям, 
находясь там в качестве волонтёров.

«Воспитание подрастающего поколе
ния -  главная задача нашей организации. 
Проведение подобных встреч и мероп
риятий позволяет в немалой степени на
ладить обратную связь с молодёжью, с 
нашим будущим активом. Студенты рас
сказывают, какие вопросы их интересу-

Илья Щербаков и Андрей Грин.

ют, какими идеями они горят, какие про
екты они хотели бы создать. Мы готовы 
помогать в реализации их инициатив», -  
прокомментировал Илья Щербаков.

В завершение мероприятия Илья Щер
баков поздравил Андрея Грина со стату
сом руководителя местного отделения 
«Молодой Гвардии Единой России» Куз
нецка и вручил ему удостоверение.

Примите участие в обследовании
дый год проводит порядка десяти разно
масштабных обследований, все они вы
полняются силами интервьюеров -  лиц, 
привлекаемых на договорной основе и 
собирающих сведения путём интервью 
или опроса. Работа интервьюеров край
не важна, поскольку они осуществляют 
сбор ценной информации по самым раз
ным вопросам, которая потом тщатель-

ВЫСТАВКА

На 
портретах -  
женские 
образы

В юнош еской 
библиотеке Кузнецка 
работает выставка 
художницы Ольги 
Гордиенок «Мастер 
женского портрета».

«Ольга родилась в Кузнецке, закон
чила детскую художественную школу в 
Калуге и художественно-графическое 
отделение Московского педагогическо
го университета имени М.А. Шолохова, 
-  рассказывает заведующая библиоте
кой Н.А. Шебаршова. -  В 2019 году 
получила музыкальное образование по 
классу фортепиано в Кузнецком музы
кальном колледже, в настоящее время 
работает в художественной студии, обу
чает взрослых рисованию и живописи.

Работы художницы отличаются чёт
ким силуэтом и склонностью к орнамен
тализму, несут декоративный и симво
лический аспект. Автор много внима
ния уделяется деталям. Художница пи
шет в различных техниках: акварель,

акрил, масло, карандаш, гелевые руч
ки, часто применяет смешанную техни
ку. Увидев раз, трудно забыть её работы 
«Ожидание», «Женщина с кошкой», 
диптихи «Утро» и «Вечер», «Мак и вью
нок», «Вьюнок и мак». Кажется, что они 
выполнены пастелью, а на самом деле 
-  масляными красками. Образы сдер
жанные и глубокие».

На выставке представлено около 
тридцати работ. Познакомиться с твор
чеством Ольги Гордиенок могут все 
желающие, в том числе школьники и 
студенты -  по «Пушкинской карте».

Выставка будет работать в течение 
трёх месяцев. Время работы библиоте
ки -  с 10 до 18 часов ежедневно, кроме 
субботы. Адрес -  ул.Ленина, 234б.

но анализируется. На территории Куз
нецка и Кузнецкого района работает ин
тервьюер Е.В. Воронова. Она убеждена, 
что участие в опросе помогает человеку 
высказать свое личное мнение, выгово
риться, пообщаться и поведать свою точ
ку зрения на ту или иную тему Основ
ным правилам ведения опросов интер
вьюеры обучаются в Пензастате.

МЕСТНОЕ
САМОУПРАВЛЕНИЕ

Средства в доход 
бюджета

По информации председателя ко
митета по управлению имуществом 
города Кузнецка П.Г. Садовникова, 
с 3 по 12 января 2023 года в доход 
бюджета города Кузнецка поступило 
1 703 645 рублей неналоговых пла
тежей, администрируемых комите
том.

Это доходы, получаемые в виде арен
дной платы за земельные участки, ис
пользование муниципального имуще
ства, выкуп земельных участков и му
ниципального имущества.

Подготовлена информация о прове
дении двух аукционов на право заклю
чения договоров аренды земельных уча
стков. Приём заявок осуществляется с 
18 января, аукционы назначены на 22 
февраля. Подготовлены 3 договора куп
ли-продажи земельных участков для ин
дивидуального жилищного строитель
ства и строительства гаража.

В комитет обратились 10 человек, в 
том числе по вопросам оформления га
ражей по «гаражной амнистии».

Выдано 11 квитанций на оплату арен
дной платы по договорам аренды земель
ных участков.


